Toujours de nouvelles missions le Racleau des cimes cimes journes de nouvelles missions le Racleau des des cimes journes journes journes de nouvelles missions le Racleau des journes journes

Paradis des naturalistes, victime d'une dramatique déforestation,
Madagascar vient d'accueillir
les équipes scientifiques du « Radeau des cimes ». C'est la sixième expédition au sommet des forêts tropicales...
avec, cette fois, des accents d'urgenee.
Par Joël Donnet
Photos Setsumasa Hirochika - Laureat Pyot/Océan vert/Gamma